

ENSAYO
(PROBLEMAS DE ORIGEN
INFECCIOSO Y EL PROCESO DE
ATENCIÓN DE ENFERMERIA)

ENFERMERIA DEL ADULTO
LIC. GARCIA DOMIGUEZ RUBEN EDUARDO

PRESENTA EL ALUMNO:

JOMNY ALEXEI MORALES RAMIREZ

GRUPO, SEMESTRE y MODALIDAD:

6to. Cuatrimestre “A” Enfermería Semiescolarizado

Frontera Comalapa, Chiapas

25 de JULIO del 2020

LOS PROBLEMAS DE ORIGEN INFECCIOSO Y EL PROCESO DE ATENCIÓN DE ENFERMERIA.

Hoy en día existen diversas patologías que pueden afectar a nuestro organismo desde una pequeña enfermedad hasta una grande en la cual se pueda tener en riesgo la vida de un paciente, en esta ocasión hablaremos un poco sobre el origen de las enfermedades infecciosas, en donde podremos saber algunas causas que se dan a consecuencia de estas, así como también intervenciones de enfermería a realizar para poder mejorar el estilo de vida del paciente.

Las enfermedades infecciosas dice que son trastornos provocados ya sea por organismos como bacterias, virus, hongos o algunos parásitos, estos habitan y viven de nuestro cuerpo, podría ser un dato muy importante esto ya que tenemos la dicha de estar expuesto ante estos factores de los cuales pueden ser provocados y tengamos la suerte de adquirir una enfermedad infecciosa, para eso debemos ser precavidos estas enfermedades podríamos adquirirlas mediante contacto directo de persona a persona o simplemente con la mordida o picaduras de algunos insectos o animales, estos organismos pueden ser inofensivos e incluso útiles, pero ciertos de ellos pueden provocar enfermedades bajo determinadas circunstancias,

Hablaremos un poco del cuadro clínico de estas enfermedades, por lo general no todos los organismos pueden reaccionar con los signos y síntomas por igual de los cuales estas podrían ser variables, por lo regular suele aparecer fiebre y fatiga, a veces ante estas situaciones siempre tendemos a reaccionar para acudir con algún tipo de remedio casero pero más sin embargo somos descuidadosos con ello y pensamos que con eso podría bastar, algunas infecciones podrían ser parcialmente mortales y necesitaríamos la ayuda de profesionales e incluso tendríamos la obligación y necesidad de hospitalizarnos, debemos de saber bien como y cuando consultar de un médico para estaríamos al pendiente de algunos datos como algunos problemas para respirar, visiones repentinas, algunas erupciones cutáneas, cefalea intenso o desde la picadura o mordedura de algún animal, algunas de las enfermedades infecciosas podríamos evitarlas mediante las inmunizaciones así como también tener una buena higiene como el lavado de manos de manera minuciosa y con frecuencia.

Suele ser fácil la adquisición de dichas enfermedades ya que como habíamos visto pueden adquirirse con tres tipos de forma de propagación directas e indirectas, las directas son; el contacto de persona a persona, ya que esta suele ser una transmisión directa de bacterias, virus u otros gérmenes, de animal a persona cuando este dicho animal está infectado y puede

pasarte el virus mediante alguna mordida, picadura e incluso un arañazo, de la madre al feto esto suele ser posible ya que algunos gérmenes pueden atravesar la placenta o simplemente en el ducto vaginal durante el parto.

Las adquisiciones indirectas suelen ser mediante algunos organismos que suelen estar en objetos inanimados como mesas, muebles, juguetes, o llaves de grifo, también suelen ser a través de la picadura de un mosquito, ya que algunos gérmenes dependen de estos vectores para que puedan portarlas tales como mosquitos, pulgas, piojos o garrapatas otra de las maneras puede ser a través de alimentos o agua contaminados ya que son fuentes en donde pueden infectar a muchas personas de manera eficaz y eficiente,

Las actividades a realizar como personal de enfermería son demasiadas importantes ya que con esta podemos ayudar a contribuir un mejor estilo de vida para las personas y de tal manera una forma de recuperación así que como profesionales de la salud siempre debemos de tomar en cuenta la promoción a la salud como la información a las personas adecuadas desde como pueden adquirir las enfermedades hasta como controlarlos, informar acerca de lesiones o el contacto con la piel, en donde se puedan encontrar los gérmenes, la ingesta de agua o alimentos contaminados, hablar sobre la adquisición a través del contacto sexual, las medidas a tomar para la reducción del riesgo de infección, información y enseñanza del lavado de manos, después de ir al baño, antes y después de preparar comidas, antes de comer esto es un dato importante ya que tener una buena higiene es más protección para nosotros, así como también el entorno en donde estamos, ser precavidos con eso, es importante la adquisición de inmunización, quedarse en casa si estamos enfermos, preparación de los alimentos de forma higiénica, viajar de forma segura, tener relaciones sexuales seguras entre otras cosas.

Como pudimos ver siempre tendremos a la vuelta de la esquina diferentes enfermedades que podemos adquirir muy fácilmente, las causas y los factores que podrían causarlas para eso debemos de estar bien informados para así poder prevenirlas, como profesionales de la salud debemos de informar a la población las medidas a tomar y como actuar ante una situación como esta y así para que puedan tener un mejor estilo de vida.

BIBLIOGRAFIA

Antología enfermería del adulto, lic. García Domínguez Rubén Eduardo.